



Le dessin m'a accompagnée depuis toujours. Quand j'étais petite, je pratiquais la gymnastique rythmique et sportive ; entre les entraînements et les compétitions, je faisais de la peinture, des petites histoires illustrées, des mini BD et des mangas. Devenue adulte, j'aime toujours m'évader dans la peinture. C'est un plaisir d'entrer dans ce monde où tout est possible en laissant libre cours à mon imagination. C'est un contraste avec mon métier de comptable, un domaine opposé où les règles et la rigueur des chiffres gouvernent. J'aime bien jongler avec ces deux univers.

Ce que j'apprécie dans le dessin c'est le partage, j'adore peindre pour les enfants ; je peins pour les enfants de mes amis, de ma famille ; principalement, pour mon neveu, ma nièce et mes deux magnifiques enfants.

Aujourd'hui, je suis tellement heureuse de partager avec vous l'intrépide et attachante Taïze.

Audrey